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informa que não está vendo a formalização dessa representação contra o 
registro da chapa. O presidente informa que tem apenas um parecer jurí-
dico da atual área jurídica da Câmara, no que se percebe que houve um 
antecipamento. Disse que o momento de apresentar seria agora e pede a 
formalização. O vereador Elielson Guimarães Sakurada diz que a formali-
zação está sendo pedida em Plenário. Ressalta que a chapa foi escrita de-
pois do prazo de 72 horas, conforme o regimento e por isso a chapa Desen-
volvimento e Reconstrução está irregular. O presidente aceita sua contes-
tação oral e pede para que o 1º secretário Robson de Paula leia o parecer 
jurídico. O vereador Marcos Damasceno, interrompe e diz que o presidente 
está descumprindo o Regimento Interno. Feito a leitura do parecer jurídico 
o presidente diz que está registrado e que em breve será submetida a ple-
nário. Em seguida o presidente pergunta se alguém mais deseja se mani-
festar. O Vereador Francielson Martins Borges pede a palavra para ler uma 
contestação sobre a chapa UNIDOS POR PIRABAS, onde trata-se dá impug-
nação da chapa pelo Art.º 27 da Lei Orgânica Municipal. Com a palavra o 
vereador Marcos Damasceno Borges e cita o Artº 27, dando ênfase para a 
frase “nas composições da mesa e de cada comissão e assegurado tanto 
quanto possível a representação proporcional dos partidos que represen-
tam a Câmara Municipal” e concluiu dizendo que em 2012 a Câmara Muni-
cipal elegeu até então vereadores nesse ano Raimundo Tadeu e Luciana 
Carneiro ambos do PMDB, em 2014 a Câmara elegeu os vereadores Aranil-
de e Marcos Borges, ambos do PT, nesse momento o presidente interrompe 
o Vereador Marcos Damasceno e diz que irá submeter em plenário, no 
mesmo momento o Vereador Marcos Damasceno diz que o presidente está 
rasgando o Regimento Interno desta casa. O vereador Francielson Martins 
pede a palavra e diz que até aquele momento não houve nenhuma contes-
tação, mas que agora nesse momento, estão contestando e que isso levará 
ao Jurídico verifi car a chapa. O presidente novamente interrompe e diz que 
antes de levar ao jurídico submeterá a plenário. O vereador a Luís Augusto 
da Silva Abud, diz que nesse momento o presidente descumpriu o Regi-
mento Interno desta Câmara e afi rma que só tem uma chapa escrita e que 
ela será colocada para votação. O Presidente diz que é ele quem decide se 
vai a plenário. O vereador Augusto Abud se exalta e diz ao presidente que 
ele jurou cumprir o regimento interno e a Lei Orgânica desse Município. 
Novamente, o Presidente diz que irá submeter à contestação em Plenário. 
O vereador Augusto Abud diz que a única chapa apta a ser votada é a Uni-
dos por Pirabas. Nesse momento, o Presidente pede para cortar o áudio do 
vereador Augusto Abud e diz que irá prosseguir normalmente a sessão. O 
presidente coloca em plenário a contestação da Chapa. Em seguida, ele é 
interrompido pelo vereador Marcos Damasceno onde diz que se o Presiden-
te acha que sua chapa está irregular que busque na justiça, mas afi rma 
que nesse momento a chapa Reconstrução e Desenvolvimento é a única 
que está inelegível e que o Presidente está descumprindo o que a Câmara 
Municipal rege. Mais uma vez, o Presidente submete a contestação ao ple-
nário. Em um certo momento na discussão entre os Edis, o vereador Abud 
coloca em votação a sua chapa Unidos por Pirabas, por contestar que é a 
única apta para a votação, e passam a votação entre si os vereadores Cel-
so Antônio Nascimento das Mercês, Luís Augusto da Silva Abud, Elielson 
Guimarães Sakurada e Marcos Damasceno Borges, todos votando a favor 
da chapa Unidos por Pirabas. Em seguida, o vereador Luís Augusto Abud 
declara a Chapa Unidos por Pirabas eleita. O Presidente com a palavra in-
terrompe a votação e diz que não está aberta a sessão para a votação e 
ressalta que está em discussão a questão das chapas. A pedido do Presi-
dente é colocado em Ata que os vereadores da Chapa UNIDOS POR PIRA-
BAS estão tentando usurpar a presidência em benefício próprio. O presi-
dente, logo após faz a chamada nominalmente para votação de quem é a 
favor do Protesto á chapa Unidos por Pirabas. O vereador Francielson Mar-
tins Borges, votou SIM; O vereador Antônio Oliveira Costa, votou SIM; 
Celso Antônio Nascimento das Mercês, votou NÃO; O vereador Elielson 
Guimarães Sakurada, votou NÃO; O vereador Luís Augusto da Silva Abud, 
votou NÃO; O vereador Isaac Lima Ferreira, votou SIM; O vereador Welin-
gton da Silva Cunha, votou SIM; O vereador Marcos Damasceno Borges, 
votou NÃO; O vereador Dênis Farias Barbosa, votou SIM; O vereador Rob-
son de Paula Costa, votou SIM. Em seguida, e passado para a votação do 
pedido de impugnação e prosseguindo para a eleição da mesa mesmo 
diante das impugnações. Novamente, o presidente faz a chamada nominal-
mente para votação de quem é a favorável ao prosseguimento do Pleito e 
o acatamento do recurso da chapa Reconstrução e Desenvolvimento. O 
vereador Francielson Martins Borges, votou SIM; O vereador Antônio Oli-
veira Costa, votou SIM; Celso Antônio Nascimento das Mercês, votou NÃO; 
O vereador Elielson Guimarães Sakurada, votou NÃO; O vereador Luís Au-
gusto da Silva Abud, votou NÃO; O vereador Isaac Lima Ferreira, votou 
SIM; O vereador Welington da Silva Cunha, votou SIM; O vereador Marcos 
Damasceno Borges, votou NÃO; O vereador Dênis Farias Barbosa, votou 
SIM; O vereador Robson de Paula Costa, votou SIM. O presidente diz que 
diante da continuidade do Pleito submeto a aprovação ao voto de vossas 
excelências e dessa forma é aprovado o Pleito. Assim, segue a votação 
para a Mesa Diretora desta casa legislativa. O vereador Francielson Martins 
Borges, votou na chapa Reconstrução e Desenvolvimento; O vereador An-
tônio Oliveira Costa, votou na chapa Reconstrução e Desenvolvimento; O 
vereador Orlando Garcia Brito, votou na chapa Reconstrução e Desenvolvi-
mento; O vereador Celso Antônio Nascimento das Mercês, votou na chapa 

Unido por Pirabas; O vereador Elielson Guimarães Sakurada, votou na cha-
pa Unido por Pirabas; O vereador Luís Augusto da Silva Abud, votou na 
chapa Unido por Pirabas; O vereador Isaac Lima Ferreira, votou na chapa 
Reconstrução e Desenvolvimento; O vereador Welington da Silva Cunha, 
votou na chapa Reconstrução e Desenvolvimento. O vereador Marcos Da-
masceno Borges, votou na chapa Unido por Pirabas; O vereador Dênis Fa-
rias Barbosa, votou na chapa Reconstrução e Desenvolvimento; O verea-
dor Robson de Paula Costa, votou na chapa Reconstrução e Desenvolvi-
mento. Após o escrutínio, é declarado a chapa Reconstrução e Desenvolvi-
mento vencedora com 7 votos, composta a chapa pelos membros: Presi-
dente Antônio Oliveira Costa Vice-Presidente Welington da Silva Cunha 1º 
Secretário Robson de Paula Costa 2º Secretário Dênis Farias Barbosa Em 
seguida, é convidado os membros da chapa vencedora a virem à frente, 
onde foram declarados empossados e convidados para compor a Mesa Di-
retora para o biênio 2021 a 2022. Em seguida, o presidente eleito Antônio 
de Oliveira Costa cumprimenta a todos os vereadores e aos demais presen-
tes que iria assumir a Presidência desta casa, nesta solenidade e convidou 
a adentrar ao Plenário a Sr.ª Prefeita Kamily Maria Ferreira Araújo e o Vice
-Prefeito Luís Barroso da Silva Neto. O Presidente chama à senhora Prefei-
ta e o Vice-Prefeito para fazer o seguinte juramento: “Prometer, defender 
e cumprir a Constituição Federal, Constituição Estadual, a Lei Orgânica do 
Município de São João de Pirabas, as demais leis e trabalhar em benefi cio 
dos reais interesses do povo e do município e sustentar a união, a integri-
dade e independência do Brasil, com objetivo de construir uma sociedade 
livre, justa e solidária.” Após o juramento são declarados empossados a 
Prefeita e o Vice-Prefeito Municipal de São João de Pirabas. Em seguida, o 
Presidente deixa franqueada a tribuna. Com a palavra a Sr.º Paulo Henri-
que Gomes, cumprimentou a todos os presentes na Casa Legislativa, agra-
deceu a Deus em primeiro lugar pelo momento, agradeceu o povo do mu-
nicípio de São João de Pirabas que o presenteou com uma família, uma 
esposa e duas fi lhas, no qual foram de fundamental importância no seu 
cumprimento do dever de Prefeito do município de Salinópolis.  Disse, que 
São João de Pirabas foi a cidade que o acolheu e que passado 8 anos em 
Salinópolis, vem com  a esperança fazer um novo trabalho e novas pers-
pectivas ao povo Pirabense. Cumprimentou os novos vereadores e vice 
Prefeito “Galego” e também ao seu pai Di Gomes que foi quem começou 
essa trajetória politica, cumprimentou o Srº Claudio Barroso Ex-prefeito de 
Pirabas. Parabenizou a Câmara de Vereadores de Pirabas e disse que talvez 
em poucos momentos na câmara Municipal de Pirabas teve uma eleição tão 
tranquila com consenso, mencionou o fato de terem sido eleitos 4 (quatro) 
vereadores da chapa da prefeita e que 3(três) decidiram vir por livre e 
espontânea vontade dando crédito para a Prefeita. Ressalta que todo esse 
credito que estão dando a ela será retribuído com trabalho. E diz também, 
que não teve outra maneira de acontecer essa eleição, há não ser consen-
sual, pois sentaram os 7 (sete) e escolheram o Presidente sem interferên-
cia da Prefeita, sem interferência de coisas promiscuas. O Srº Paulo Henri-
que Gomes diz que vem hoje dar seu respeito à Câmara Municipal de São 
João de Pirabas por essa demonstração de civismo de caráter e de respeito 
ao voto popular como foi essa eleição aqui na Casa Legislativa. Em segui-
da, mencionou que o Hospital Municipal é a menina dos olhos da Prefeita, 
na qual ela pretende colocar para funcionar a todo vapor para começar a 
atender com dignidade a grávida, o idoso e para cada pessoa que precisa 
de uma cirurgia. Disse também, quê o que não tiver no limite do Hospital 
de Pirabas será feito contato com o Hospital Regional de Salinópolis e assim 
será feito a transferência para o povo não só de Pirabas, mas das demais 
localidades não sofrerem. Falou que segunda-feira a Prefeita já determinou 
que fi zessem uma limpeza geral nas ruas das cidades. Completou dizendo 
que bonito é você entrar, mas mais bonito é você sair de cabeça erguida, 
assim como ele saiu de Salinópolis. Falou que será feito um protótipo de 
experiência com os catamarãs pelas praias de Pirabas, pois será desenvol-
vido o turismo no município dessa forma, além da agricultura, apicultura e 
a siderúrgica estadual. Menciona os grandes empreendimentos em Salinó-
polis que chegaram e tiveram o grande apoio da Prefeitura e da Secretária 
de Meio Ambiente. Disse que é de grande importância à cobrança de tribu-
tos e que não acha justo que a Prefeitura Municipal que precisa aumentar 
sua receita tenha que abdicar de receitas tributaria. E acredita que todo 
esse imposto arrecadado volte em desenvolvimento em todos os setores, 
assim como foi feito em Salinópolis. Direcionou sua palavra a Prefeita, di-
zendo-lhe que pode contar com ele e que já tem muito orgulho, por ser a 
primeira mulher Prefeita deste município, fi lha de São João de Pirabas e de 
ter colocado Pirabas em uma nova historia e no rumo do desenvolvimento. 
Agradece o apoio do povo de Pirabas por ter confi ado nesta mulher que se 
tornou hoje Prefeita do município, e ressaltou o relacionamento de respeito 
e institucional que terá com a Câmara Municipal. Encerrou sua fala. Com a 
palavra o Presidente da Câmara Municipal, cumprimenta a todos os pre-
sentes, direciona seus cumprimentos ao Ex-Prefeito de Salinópolis, a Pre-
feita Kamily Araújo e aos demais vereadores. Agradeceu a Cláudio Barroso 
ex-prefeito de São João de Pirabas pelo incentivo ao entrar na política. 
Disse que tem orgulho em dizer que nunca foi corrompido e que sempre foi 
parceiro em prol do povo Pirabense e que quer continuar dessa forma jun-
to com essa Casa de Leis e com a Prefeita. Disse que se sentiu honrado 
pelo convite feito pelo Srº Paulo Henrique Gomes a uma visita no Hospital, 
e disse que isso mostra o comprometimento que a Prefeita irá ter com o 


